

## Les coccinelles

Autrefois, les coccinelles étaient toutes noires. Elles trouvaient ce costume bien triste car il les faisait ressembler à des cafards et aux autres insectes qui se traînent sur et sous terre. Un jour, alors qu'elles volaient parmi les coquelicots, elles entendirent une drôle de petite voix : « Nous sommes toutes rouges et nous aimerions bien avoir un cœur aussi noir que votre carapace. Venez nous voir ! »

Les coccinelles se posèrent délicatement sur les fragiles pétales des coquelicots. Elles se mirent d'accord avec eux pour échanger leur couleur : du rouge pour les coccinelles et du noir pour le cœur des coquelicots. Mais il se mit soudain à pleuvoir et les coccinelles n'eurent pas le temps de finir de se peindre tout en rouge.

Voilà pourquoi les coccinelles ont aujourd'hui ces jolies couleurs rouges avec des points noirs.

## Les coccinelles

### Questions de compréhension

- 1) A quel animal les coccinelles n'ont-elles pas envie de ressembler ?
- 2) Qu'est-ce qu'un coquelicot ? (Entoure en rouge dans le texte le mot qui te permet de le deviner)
- 3) Dessine ce qui est demandé :

<b>Coccinelle au début de l'histoire</b>	<b>Coccinelle à la fin de l'histoire</b>
<b>Coquelicot au début de l'histoire</b>	<b>Coquelicot à la fin de l'histoire</b>

**un cafard**



**une coccinelle**



**des coquelicots**



**D'autres espèces de coccinelles :**

